

Usain Bolt entame la saison avec une victoire aux 100 mètres aux îles Caïman



La Havane, 16 mai, (RHC).- Usain Bolt, le grand bolide jamaïquain, a entamé sa saison de cette année par une victoire aux 100 mètres, au Cayman Invitational qui s'est disputé au stade Truman Bodden, à Georgetown.

Cette fois-ci il a arrêté les chronomètres à 10 secondes 5 centièmes.

Cependant, Usain Bolt qui détient le record du monde n'était pas particulièrement content car il s'était tracé pour but de terminer pour la 45e fois avec un temps en dessous des 10 secondes.

Usain Bolt a quand même pris le temps de faire une fois de plus le tour de la piste pour saluer quelques responsables de meetings internationaux qui se sont déplacés jusqu'aux îles Caïmans uniquement pour le voir courir.

Le six fois champion olympique a devancé Dentarus Locke, des États-Unis, de 7 centièmes et Kemar Bailey-Cole de la Jamaïque qui a dû se contenter de la médaille de bronze. Chapeau Usain Bolt!

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/93582-usain-bolt-entame-la-saison-avec-une-victoire-aux-100-metres-aux-iles-caiman>



Radio Habana Cuba